



## *AMBASSADE DE FRANCE EN POLOGNE*

Témoignage adressé à M. Laurent PICHERAL  
President Orbis  
Grupa Hotelowa Accor

Je souhaite faire savoir au destinataire du présent écrit pourquoi j'apprécie M. Renaud ESCUDIER, qui selon moi répond impeccablement aux exigences de sa fonction.

Ce jeune Directeur-adjoint, exerçant des responsabilités importantes à l'Hôtel NOVOTEL du centre-ville de Varsovie, s'en acquitte très bien. J'ai eu l'occasion de m'en rendre compte, deux fois à quelques mois d'intervalle, comme chef du Service de Presse et de Communication de l'Ambassade, quand nous avons demandé à l'hôtel NOVOTEL d'assurer l'hébergement d'une trentaine de journalistes français couvrant la visite officielle en Pologne du Président de la République Française, ainsi que l'installation de leur salle de presse.

C'est M. ESCUDIER surtout que l'Ambassade, moi-même en son nom, le Service de Presse et de Communication de l'Elysée, avons eu pour interlocuteur lors de ces deux visites de très haut niveau. Nos administrations sur ce type d'opération sont évidemment exigeantes, elles ont un souci minutieux du détail. Or les besoins que nous exprimions ont été vite et bien compris par M. ESCUDIER, il les a pris en compte avec intelligence, amabilité et souplesse. Quant à l'équipe qu'il dirigeait, elle semblait se trouver fort bien de travailler sous son autorité.

La personne de très grande expérience qui dirige depuis des années le Service de Presse à l'Elysée m'avait demandé dès la première visite en Pologne de notre Président d'adresser de sa part ses vifs remerciements à M. ESCUDIER. Je l'ai fait avec joie, sachant qu'elle lui avait par ailleurs écrit un mot où elle lui disait directement sa satisfaction pour l'organisation de la salle de presse, la qualité des buffets, l'état irréprochable des installations mise à la disposition de la presse. La disponibilité de M. ESCUDIER, sa façon d'être avec le client sont assurément très agréables. De mon point de vue il est fait pour le métier qu'il exerce, il en a toutes les qualités.

Pour conclure, encore un point non négligeable dans un tel métier: sa présentation très soignée fait honneur à l'entreprise qu'il sert, ainsi qu'à notre pays.. En effet c'est aussi la France que la clientèle ou le personnel étrangers voient à travers cet élégant Directeur-adjoint.

A Varsovie, le 24 avril 2013,

Alain DUBUY,  
Conseiller de Presse et de Communication